

Carrera de Medicina registra 2.426 postulaciones en la UBB

EDUCACIÓN. Para la primera promoción se cuantifican 40 cupos, lo que deja un saldo de 2 mil 386 alumnos en lista de espera para ingresar a ella. .

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

En marzo próximo comenzará a impartirse la carrera de Medicina de la Universidad del Bío-Bío, sede Chillán, que, por primera vez a nivel regional, albergará la primera generación de futuros médicos. En ese contexto, y según cifras entregadas por la Dirección de Admisión, Registro y Control Académico, dicha carrera registró 2 mil 426 postulaciones efectivas para los 40 cupos abiertos para el primer semestre, lo que significa una lista de espera de 2 mil 386.

Desde la dirección mencionada de la UBB explicaron que los resultados de “las postulaciones muestran que los datos están fuertemente marcados por los números que presenta Medicina y deben ser abordados cautelosamente”, comunicaron.

Ahora bien, a nivel general en la institución de educación superior, informaron que la UBB captó este año un total de 22 mil 306 postulaciones válidas. De ese número, resultaron seleccionados/as 2 mil 382 postulantes y quedaron en lista de espera 6 mil 981, completando 9 mil 363 postulaciones efectivas, con una tasa promedio de poco más 3,9 aspirantes por cupo ofrecido.

Además, desde la Dirección de Admisión, Registro y Control Académico, precisaron que las cifras reflejan un re-



AGENCIA UNO

UNIVERSIDAD DEL BÍO BÍO RECIBIÓ 22.306 POSTULACIONES EN 2024, VERSUS LAS 8.546 DEL AÑO 2023.

punte en relación a 2023, cuando la UBB registró 8 mil 546 postulaciones efectivas para 2 mil 215 vacantes (3,8 por vacante), con una gran incidencia de la nueva carrera de Medicina, que atrajo a un alto número de estudiantes, según precisaron desde la institución:

Las carreras que lograron el mayor número de postulaciones son, en la sede Concepción, arquitectura, con 492 postulaciones efectivas para 90 vacantes; ingeniería civil industrial, con 330 postulantes seleccionados/as o en lista de espera para 115 cupos, e ingeniería civil informática, con 273 postulaciones efectivas para 85 vacantes. En Chillán, en

tanto, las carreras favoritas son, además de medicina, psicología, con 791 postulantes seleccionados/as o en lista de espera para 45 cupos, y enfermería, con 742 postulaciones efectivas para 45 vacantes. Destaca también química y farmacia, que se dicta en Chillán desde el año pasado y que registró 436 postulantes seleccionados/as y en lista de espera para 50 cupos, para su segunda promoción.

Coincidentemente, en cuanto a los puntajes de corte de las y los estudiantes seleccionados, los números más altos corresponden a arquitectura (740,8), ingeniería civil industrial (713,7) e ingeniería civil

en informática (710,7), en el campus penquista, y a medicina (884,9), psicología (806,4) y química y farmacia (785,25), en Chillán.

En el ámbito de las pedagogías, al igual que lo observado a nivel nacional, los resultados de las postulaciones evidencian una tendencia positiva en relación a procesos anteriores. La mayor parte de las carreras presenta listas de espera que, en el caso de educación física, se empuja a 148 postulantes. Asimismo, pedagogía en educación especial con mención en Dificultades Específicas del Aprendizaje consiguió 112 postulaciones efectivas para 40 vacantes. 